



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 256-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional invertirá más de 36 millones en construcción de Hospital de Cajabamba

En clara demostración de cumplimiento de los compromisos asumidos, Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca -en ceremonia pública- hizo entrega del terreno al Consorcio Hospitalario Cajabamba para el inicio de la construcción e implementación del Hospital II-1 – Cajabamba, con un presupuesto de 36 millones 977 286 soles.

Al acto protocolar, realizado el último miércoles 09 de octubre, asistieron dirigentes de las rondas campesinas, sindicato de trabajadores de Construcción Civil, funcionarios de salud de Cajabamba, autoridades de la municipalidad provincial y los integrantes del comité de apoyo para la construcción del hospital. La obra, que será ejecutada por PROREGIÓN, beneficiará a más de 80 mil personas.

Shander Rodríguez, consejero por la provincia de Cajabamba, dijo que la “empresa tiene un plazo de 390 días calendarios desde el momento de la entrega del terreno, ya están corriendo los días y nosotros estaremos vigilantes para que se cumplan los plazos establecidos en el expediente técnico”.

La construcción e implementación del hospital de nivel II-1 de Cajabamba, es la obra número 17 que el Gobierno Regional ejecuta en esa provincia. “Nosotros cumplimos nuestros compromisos”, indicó.

Por su parte el director ejecutivo de PROREGIÓN, Arturo Fernández Figueroa, dijo que las intenciones de difamación de algunos políticos interesados que acusaron malversación de fondos para la construcción del Hospital Cajabamba caen en el vacío con el inicio de la construcción del nosocomio cajabambino.

Gregorio Santos cumple su compromiso asumido con la población de Cajabamba y, las oficinas del Gobierno Regional están abiertas para que cualquier ciudadano que desee realizar las consultas necesarias sobre la obra, pues toda información es de acceso público, finalizó.

ADELANTOS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



El Gobierno Regional otorgó un adelanto de 6 millones 585 mil soles en fiel cumplimiento del contrato, con el respaldo de una carta fianza de la empresa a favor del Gobierno Regional por 9 millones 844 mil 200 soles, custodiados por el Banco SCOTIABANK, dijo.

La empresa iniciará la obra con el adelanto efectuado y posteriormente realizará su requerimiento correspondiente a los materiales tal como lo establecen las normas en nuestro país, finalizó.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 11 de octubre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA